

Debaten Vasconcelos, Rubio y Soto sobre política exterior

Miembros de las tres campañas presidenciales con mayor intención de voto estuvieron con Carlos Loret de Mola.

México.- Miembros de las campañas presidenciales de Ricardo Anaya Cortés, Andrés Manuel López y José Antonio Meade protagonizaron este miércoles un debate en el noticiero matutino *Despierta*, donde contrastaron propuestas en materia de relaciones exteriores.

El hombre propuesto por Andrés Manuel López Obrador como próximo canciller en caso de ganar la elección, Héctor Vasconcelos, abrió la conversación asegurando que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte debería ser una atribución de la próxima administración federal, y habría que revisar lo que está negociando el gobierno de Peña Nieto.

Por su parte, la asesora de Ricardo Anaya en temas internacionales, Cecilia Soto, coincidió en que se debe tomar en cuenta al próximo gobierno pues “no sabemos a fondo qué se negocia”, y puso como ejemplo la cláusula Sunset “que es buena para un matrimonio pero mala para los negocios”, la cual podría afectar de manera importante los intereses del país.

En su oportunidad, la ex subsecretaria de Relaciones Exteriores Vanessa Rubio recordó que “el marco constitucional dice que el actual gobierno debe negociar” el acuerdo, y agregó que José Antonio Meade cuenta con el mejor equipo exterior.

“Yo estuve en negociación de tratados de libre comercio con la Unión Europea en los 90, y en otros acuerdos comerciales” dando buenos resultados, destacó.

También aseguró que la victoria de Andrés Manuel López Obrador daría incertidumbre a los mercados, como ya se ha visto con el deslizamiento del peso en los últimos días. “Los mercados están preocupados por los dichos de AMLO, hay una depreciación a raíz de sus dichos sobre el NAICM y temas que son riesgosos para la economía”.

De inmediato, Vasconcelos refutó esta versión al señalar que saben de primera mano que la comunidad financiera mantiene calma ante la posible victoria de su candidato. “Moody’s ya dijo que no están preocupados”.

Por otro lado, Soto acusó a Morena de proponer una agenda internacional que “corresponde a un mundo que ya no existe, con soberanías naciones, estados nacionales, autodeterminación de los pueblos, cosas que ya no existen. Ahora hay organizaciones internaciones y terrorismo, la soberanía ya no se puede definir como en el siglo pasado”.